

Aimer l'Église

Recueil de trois homélies sur des sujets d'ecclésiologie, prononcées en 1972 et 1973 par l'auteur, alors que les convulsions de l'ère post-conciliaire le faisaient souffrir terriblement. Le titre met bien en valeur l'amour filial de l'Église qui s'échappe de ces pages.

02/01/2009

Recueil de trois homélies sur des sujets d'ecclésiologie, prononcées en 1972 et 1973 par l'auteur, alors que

les convulsions de l'ère post-conciliaire le faisaient souffrir terriblement. Le titre met bien en valeur l'amour filial de l'Église qui s'échappe de ces pages.

Prêtre pour l'éternité fait méditer sur la nature du sacerdoce catholique, sa nécessité et sa dignité, le rapport entre prêtres et laïcs, et sur la messe. *La fin surnaturelle de l'Église* rappelle que l'Église est « sacrement universel de salut », et réfute les tentatives déviationnistes visant à orienter l'Église vers une finalité purement humaine. *Loyauté envers l'Église* est une réflexion sur les notes de l'Église, une, sainte, catholique et apostolique.

Ces homélies ont été publiées du vivant de leur auteur, et représentent de sa part un acte de courage, d'amour et de fidélité à l'Église.

>>> Lire le livre
(www.escrivaobras.org).

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/aimer-leglise/](https://opusdei.org/fr-ca/article/aimer-leglise/)
(28/01/2026)